



La lumière de la pure conscience

Depuis le décès de son père, **Céline Herminie** est incorporée par les guérisseurs célestes et les défunts. Sa mission est de transmettre la lumière de la pure conscience, sa voix est celle de l'amour... **Par Catherine Maillard**



À LIRE
Le cercle des guérisseuses
 Jean-Philippe de Tonnac
 Éd. Guy Trédaniel,
 2019, 19,90 €

D'origine corse, Céline Herminie quitte l'Île de Beauté pour le continent, déterminée à faire carrière comme comédienne. Son enfance, vécue sous la coupe d'un père dominant et d'une mère soumise à son autorité, lui inspire une farouche quête d'indépendance féminine. Puis une série d'échecs et d'événements douloureux épuise son enthousiasme et sa santé. Pendant deux ans et demi, la jeune femme va sombrer dans la nuit noire de l'âme, submergée par une profonde souffrance, une lame de fond intérieure. Plusieurs rêves annonçant la mort de son père vont sonner le début de son extraordinaire aventure, à laquelle rien ne la prédestinait. Six mois plus tard, sa mère l'appelle pour la presser de rentrer au chevet de

“
 Notre lien d'amour
 est si fort que toi et
 moi, on ne pourra
 jamais être séparés.
 ”

ce dernier, mourant. Avant qu'il ne s'éteigne dans ses bras, Céline, âgée de 38 ans, lui fait une promesse : « *Notre lien d'amour est si fort que toi et moi, on ne pourra jamais être séparés. Pars tranquille, à tout à l'heure.* » S'ensuit alors un profond sentiment de paix, avec une conviction : « Tu n'es plus une âme errante. »

Sa première rencontre avec le défunt a lieu à son retour à Paris. Munie d'un stylo et d'une feuille de papier, elle s'adresse à lui : « *Papa, si tu as quelque chose à me dire, fais-le, je te donne mon corps, ma voix.* » Les mots apparaissent à son insu, il écrit à travers elle. Son initiation de médium guérisseuse commence. « *C'était très physique, je pouvais sentir sa présence en moi, je n'ai jamais eu peur. Le décès de mon père a levé les voiles de cette illusion de séparation avec la source.* » Ses facultés se développent, au fil de ses voyages dans des vies antérieures. Des rencontres avec d'autres médiums confortent sa décision : en 2013, elle ouvre ses premières consultations. « *Il n'y a pas de protocoles particuliers, plutôt une boîte à outils, basée sur l'incorporation d'une énergie de guérisseur céleste, de défunts, permettant un travail sur les vies antérieures, des opérations éthériques...* » Lors de processus saisissants, elle est parfois transfigurée : sa voix, ses traits, et parfois même ses yeux, changent. « *Je sens les peurs et les blessures, je vois au-delà des voiles... Un travail se fait dans l'astral pour libérer la mémoire du traumatisme et reconnecter la personne à sa nature véritable.* » Plus récemment, de nouveaux ateliers qu'elle appelle « Étreintes » ont vu le jour : les mots, les explications disparaissent, le silence agit, sa seule présence énergétique quand elle prend la personne dans ses bras permet la manifestation du Soi. D'apparence menue au premier abord, Céline Herminie dégage une intense vibration à la fois lumineuse et enveloppante. La sensation qu'elle accède au chant de votre âme, d'un simple regard, est bien réelle : si vous le souhaitez, elle vous en montre le chemin ! ●